

Los embalses del Tajo sólo disponen de nueve hm3 para trasvasar al Segura

Buendía y Entrepeñas pierden cuatro hm3 y rozan el límite para ceder agua

REDACCIÓN

La reserva hídrica en los embalses de Buendía y Entrepeñas descendió esta semana cuatro hectómetros cúbicos y se situó, con 249 hectómetros cúbicos, tan solo nueve por encima del límite fijado por ley que prohíbe nuevos trasvases de agua fuera de la cuenca del Tajo.

Según los datos facilitados ayer por la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), el agua embalsada en Buendía descendió en cinco hectómetros cúbicos, desde los 151 de la semana pasada hasta los 146 hectómetros cúbicos. Esta cantidad de agua embalsada representa el 8,9 por ciento de la capacidad total de Buendía, que es de 1.639 hectómetros cúbicos.

El embalse de Entrepeñas aumentó un hectómetro cúbico su agua embalsada esta semana, al ascender desde los 102 hasta los 103 hectómetros cúbicos, el 12,33 por ciento de su capacidad. La reserva estratégica que prohíbe nuevos trasvases está fijada por el Plan Hidrológico Nacional aprobado en 2001 en los 240 hectómetros cúbicos entre ambos embalses.

En toda la cuenca del Tajo existen unas reservas de 4.750 hectómetros cúbicos, 76 menos que la semana anterior, que representan el 43,14 por ciento de la capacidad total de regulación de los embalses de la cuenca, 11.009 hectómetros cúbicos.

Cabe recordar que el Consejo de Ministros autorizó el pasado 30 de junio un trasvase de agua de la cabecera del Tajo a la cuenca del Segura de once hectómetros cúbicos mensuales durante el último trimestre del año hidrológico, de julio a septiembre, para consumo humano.



Vista del pantano de Amadorio, que se encuentra al 33% de su capacidad

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [Campos pide que se «desautorice» a Narbona](#)



Júcar

Los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) se encuentran al 13,81 por ciento de su capacidad y almacenan 30,34 hectómetros cúbicos de agua

menos que la semana anterior, ya que en total albergan 460,46 hectómetros cúbicos de los 3.333,8 de que disponen, según los datos facilitados ayer por este organismo.

En el sistema de la Marina Baixa, el embalse de Amadorio tiene un 33,42 por ciento de agua almacenada, mientras que el de Guadalest está al 63,41 por ciento. En el Serpis, el pantano de Beniarrés tiene el 38,48 por ciento de su capacidad cubierta. En el sistema Júcar-Turia, La Toba está en el 47,66 por ciento, el de Alarcón un 5 por ciento y el de Contreras a un 3,69 por ciento.

En el complejo de Cortes, El Molinar está en un 63,18 por ciento de su capacidad, Cortes II en un 88,29 por ciento, La Muela en un 83,48 por ciento, y El Naranjero al 67,55 por ciento. En el Bajo Júcar, el de Tous-La Ribera se encuentra al 9,01 por ciento y Escalona al 3,14 por ciento.